
  

 

 

 

 

 

MOCIÓN PARA SOLICITAR UN PLAN INTEGRAL DE ASFALTADO Y 

ADECUACIÓN EN CALLES DEL BARRIO DE TERRA NOSTRA, ASÍ COMO 

UN PLAN DE ACTUACIÓN A NIVEL MUNICIPAL 

El Grupo Municipal de VOX en el Ayuntamiento de Montcada i Reixac, 

ateniéndose a lo establecido en el Reglamento de Organización Municipal, 

Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, y del Reglamento 

Orgánico del Pleno Municipal, presenta la siguiente MOCIÓN, para su debate 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Tras varios años en los que se ha hecho poco o nada en mantenimiento urbano 

de la ciudad hasta el momento previo a las elecciones municipales, son 

numerosas las calles, aceras, pasos de peatones y plazas que presentan un 

problema a los vecinos y residentes que manifiestan a menudo su malestar, 

especialmente en redes sociales, en las que no hay día sin una imagen de un 

bache, socavón o tapa de alcantarilla levantada.  

Aquí traemos uno de estos problemas, concretamente en el barrio de Terra 

Nostra tratándose del camino de tierra situado junto a la ribera de Sant Cugat 

iniciando en el final de la Avenida Riera de Sant Cugat y acabando en la Calle 

Núria. Hemos constatado que esta calle en un pasado había estado 

pavimentada y su dejadez la ha llevado a las condiciones las cuales podemos 

observar hoy en día.  

En “L’APROVACIÓ DEL TEXT REFÓS DEL PLA DE MILLORA URBANA DE 

LA ZONA 15 DE TERRA NOSTRA DE MONTCADA I REIXAC 15” que se 

encuentra en el acta número 20220630 del pleno ordinario del mes de junio 2022 

se realizaron unas obras que obligaron a los vecinos a usar el camino de tierra 

anteriormente mencionado dado que se prohibió entrar por la Av. Terra Nostra 

en dirección Nacional-150 y como alternativa se tiene que entrar por la 

C/Antoni Pujades convirtiéndola en una avenida con un porcentaje mucho 

más elevado de tránsito, siendo una grave afección que antes se repartía y 

descargaba entre esta calle y la Av. Terra Nostra. Cabe añadir que esta vía 
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tampoco cuenta con un asfalto en condiciones y hay una clara degradación 

de la vía por falta de mantenimiento.  

Los agravios que se han producido y que los vecinos nos han comunicado vienen 

desde pinchazos en neumáticos, picadas en lunas por pequeñas piedras, 

aumento de tráfico en las zonas interiores del barrio, caída a la riera de Sant 

Cugat por falta de vallas de protección y de iluminación, vehículos de emergencia 

y diversos autobuses yendo en dirección contraria, aumento de ruido y 

contaminación por polvo en suspensión, accidentes/impactos en la curva del 

colegio Mitja Costa considerada como peligrosa y que desde su construcción ya 

se han tenido que cambiar varias vallas por el poco aguante y la nula función de 

seguridad que hacen para el colegio. El camino de tierra del río era conocido 

sobre todo por el paseo de vecinos con sus mascotas y ello se ha reducido a 

mínimos por molestias, inseguridad y sobre todo que los perros ya no pueden ir 

sin tensión.  

Si nombramos todos estos problemas, ocasionados por las obras hechas por el 

anterior gobierno municipal, es para que sean conscientes de que se necesita 

una correcta adecuación y la posibilidad de abrir una comisión urbanística que 

busque el estudio de los sucesos que exponemos. Constatamos que se puede 

proponer y llevar a cabo con voluntad política siendo un beneficio para los 

vecinos mejorando la convivencia.  

ACUERDOS 

1. REALIZAR un diagnóstico urgente del estado actual de las vías de tráfico y 

carreteras de competencia municipal con el fin de establecer un calendario de 

las actuaciones prioritarias, el objetivo es elaborar un Plan de Actuación que 

restablezca la seguridad y el tráfico adecuado dentro de las vías públicas 

favoreciendo a los vecinos y conductores que circulan por nuestro municipio. 

Atendiendo que es el ayuntamiento quién debe velar por otorgar un buen 

servicio a los barrios son vital el asfaltado. 

2. EXPONEMOS que la afectación ha supuesto, concretamente a los vecinos 

de la zona, polvo en suspensión al paso de los vehículos que afecta las casas 



  

 

 

 

 

 

colindantes y además que la zona era un lugar tranquilo de paseo con 

mascotas y ahora es una vía únicamente transitable y peligrosa. La cuestión 

ES ACONDICIONARLO PARA MINIMIZAR el impacto de la anterior obra, no 

pretendemos plantear el cierre de la vía porque sería un error.  

3. SOLICITAMOS que el camino de tierra sea asfaltado, acondicionado y 

mantenido para el uso tanto de peatones, como de vehículos, dónde se 

garantice: buena visibilidad, seguridad y que no sea deteriorado frente a los 

cambios meteorológicos.  

4. SOLICITAMOS acondicionar la Calle Antoni Pujades mediante asfaltado y 

reposición de mobiliario público deteriorado con urgencia. 

5. INSTAMOS revisar mediante comisión el impacto tanto positivo como 

negativo que ha ocasionado la obra, realizada por el anterior gobierno, en el 

barrio de Terra Nostra.  

6. INSTAMOS al Ayuntamiento de Montcada i Reixac a implementar un Plan de 

Acción para la mejora del mantenimiento de las vías públicas, señalizaciones, 

elementos de seguridad y mobiliario público NO SOLO de la zona que trata 

esta moción si no que sea extensible a todos los barrios del municipio.  

7. COMUNICAR estas propuestas a la correspondiente Asociación de Vecinos 

en convocatoria pública con la asistencia de los grupos municipales, vecinos 

y demás interesados. 

 

Jueves 21 de septiembre de 2023 

 

 

Santiago Hernández Gurri 

Portavoz del GM VOX Montcada i Reixac 

 

 

 

 

 


